

La République du Centre, 13 février 2020

SERVICES ■ La Banque postale prévoit d'aménager deux centres

Chèques postaux, ça va bouger

Centre des Chèques postaux à Olivet, nouveau site pour fabriquer les carnets de chèques à La Source. Notre point sur l'avancée des deux chantiers.

Caroline Boze
corboze@republiquedumaine.com

Où en est-on dans l'aménagement de deux centres pour les Chèques postaux à Orléans ? En 2018, à l'occasion des 50 ans du centre des Chèques postaux, était annoncée la construction d'un nouveau local à Olivet ; tandis qu'un « bâtiment industriel pour la fabrication des carnets de chèques » devait être installé rue Georges-Cuvier à Orléans-La Source. Avec pour objectif d'y « pérenniser les activités bancaires d'un des plus importants sites du groupe La Poste ».

À proximité d'un arrêt de tramway

Les deux chantiers progressent. La Banque postale a confié à Magellim-Equatop « la construction



Site. Le centre des Chèques postaux est actuellement situé à La Source. ARONNE ORISTELLE GAUZARD

du bâtiment qui accueillera, à horizon 2023, l'ensemble des activités terraines du centre financier d'Orléans », indique l'établissement. Le déménagement des personnels est prévu fin 2022.

L'ensemble immobilier sera implanté sur le site du Moulin, « situé boulevard Duhamel-du-Montcau à Olivet, à proximité d'un arrêt de tramway ». Reste à attaquer les pro-

cédures techniques et réglementaires, les études de conception et d'aménagement... Avec, donc, un léger décalage par rapport au calendrier initial, donc, puisque la pose de la première pierre était à l'origine programmée au printemps 2020 pour une inauguration en 2022.

La Banque postale reste plus floue sur l'avenir du bâtiment industriel. C'est

le sénateur socialiste Jean-Pierre Sueur, qui se tient informé des avancées du dossier, qui dévoile que « le cahier des charges d'aménagement et de sécurisation du site, envisagé dans le quartier Buffon, a été réalisé, ce qui va permettre de finaliser la négociation du bail avec la propriétaire ». Le déménagement des services de production du centre serait prévu pour fin 2020. ■